



10 de julio, 2025

Vistancia Caribe Residences

Antes que nada, queremos agradecerles por su paciencia y su continuo apoyo durante todo este proceso. Entendemos perfectamente la impaciencia de sus clientes —y la suya también—, y queremos asegurarles que estamos trabajando con diligencia para finalizar las etapas clave que permitirán brindar respuestas claras a todas las expectativas.

Tenemos una excelente noticia: nuestra próxima comunicación oficial está prevista para el **lunes 14 de julio de 2025**, y marcará un verdadero punto de inflexión en este proyecto. Este anuncio será como una bocanada de aire fresco para ustedes, sus clientes y para todos nosotros. Finalmente aportará la tan esperada claridad sobre todo lo que se ha realizado hasta ahora, así como sobre las soluciones implementadas para garantizar la continuidad del proyecto **Vistancia Caribe Residences**. Entonces podrán comprender todos los detalles concretos: en qué punto nos encontramos, qué sucederá en los próximos días y, sobre todo, qué soluciones se han adoptado para responder a las preocupaciones de cada uno.

Esta actualización será exhaustiva y transparente, y estamos convencidos de que responderá a todas sus preguntas y a las de sus clientes. También abrirá el camino hacia las próximas etapas, con acciones claras y compromisos precisos.

Mientras tanto, les pedimos solo un poco más de paciencia —solo tres días más—. Sabemos que puede parecer mucho tiempo, pero tengan la seguridad de que la espera valdrá la pena. El lunes, todo quedará claro y tendrán en sus manos toda la información necesaria para tranquilizar a sus clientes y avanzar con confianza.

Contamos con ustedes para transmitir este mensaje a sus clientes y animarlos a esperar hasta el lunes. Juntos, estamos superando esta última etapa, y les agradecemos sinceramente por su profesionalismo y compromiso.

Cordialmente,

Equipo de Transición
Vistancia Constructora